

Bolívar Soberano comenzará a circular en todo el país el próximo 4 de agosto

A partir del próximo mes de agosto entrará en vigencia en todo el país el nuevo cono monetario, denominado Bolívar Soberano, con el objetivo de facilitar y simplificar las transacciones comerciales que realiza diariamente el pueblo venezolano.

Esta reconversión implica la eliminación de tres ceros a toda la escala actual de precios y costos del mercado venezolano, lo que significa que los productos que hoy tienen un valor de 10.000 bolívares, desde la semana que viene costarán 10 bolívares.

El nuevo cono monetario vendrá acompañado de una novedosa familia de billetes y monedas que simbolizan a los grandes próceres e ilustres venezolanos: Josefa Camejo en el papel moneda de dos bolívares; José Félix Ribas en el billete de cinco Bs; Rafael Urdaneta en el de 10; Simón Rodríguez en el de 20; Antonio José de Sucre en el de 50 bolívares soberanos; Ezequiel Zamora para el billete de 100; Francisco de Miranda en el de 200 y, en el billete de mayor denominación, el de 500 bolívares, estará la imagen del Libertador Simón Bolívar.

Los venezolanos tendrán también dos monedas para transacciones de menudeo: de un bolívar y de 50 céntimos. Ambas monedas estarán talladas con la imagen del Libertador, el Escudo Nacional, las ocho estrellas que representan las naciones liberadas por el ejército patriota y su respectiva denominación monetaria. Además de los próceres, cada billete también resaltará la flora y fauna venezolana, cada uno con una especie y paisaje representativo de todo el territorio nacional, para así fortalecer los valores patrios y promover el resguardo de la rica naturaleza venezolana en la población.

Este cambio en el sistema comercial es necesario para sortear el bloqueo económico financiero impuesto desde los Estados Unidos con el fin de atacar a la revolución bolivariana, así como para eliminar la extracción ilegal de billetes venezolanos hacia otros países. También es una medida que se suma a los planes del Ejecutivo para reducir la inflación inducida y mejorar el nivel de vida de los ciudadanos.



Bolívar
SOBERANO